

冬の取り組み紹介

2月生活目標

寒さに負けない体をつくろう

1年生

やってみよう！昔遊び



生活科の学習で、だるま落としやこま、羽根突きなどの「昔遊び」を体験しました。子ども達の多くは昔遊びを知ってはいるものの、初めて体験するものが多かったようです。なかなか上手にできないものもありましたが、できたときには「やったあ。」「先生、見て見て。」と喜んでいました。

4組

冬野菜のしゅうかく！



この冬に育てているのは、大根、玉ねぎ、ブロッコリー、イチゴです。大根は、よほどおいしいのか、青虫が葉をみんな食べてしまいました。ひとり一本抜いて持ち帰りました。ブロッコリーは、できている様子を初めて見た子どもも多く、「こんな風になるんだ。」と感動しながら、観察しました。

5年生

「新しい風」



5年生は書初めで「新しい風」という文字を書きました。令和3年気持ちを新たに生活することや、新しいことに挑戦する意味をこめて学年で丁寧に仕上げました。たてわり活動や委員会活動の中心が6年生から5年生に移りつつあります。新6年生として山王台小学校に「新しい風」を吹かせていきたいです。

4年生

～作品展に向けて～



1月29日（金）からの作品展に向けて、立体作品「ゆめいろランプ」を作りました。それぞれの思いをこめたランプを身近な材料を使って装飾しました。作品が出来上がったからの点灯式では、子ども達から大きな歓声があがりました。

2年生

ふわちゃんの引きつぎ！



1月に入り、うさぎのふわちゃんのお世話の仕方を1年生に教えています。ふわちゃんは2011年12月生まれなので、今年で10歳になります。春から、1年生がきちんとふわちゃんのお世話ができるよう、しっかりと引き継いでいきます。

3年生

初めての書初め



3年生になって新たに毛筆の学習が始まり、7か月が過ぎました。冬休みが終わった1月7日（木）、書初めを体育館で行いました。下敷きをずらしながら書いたり、正座をして書いたり、初めての経験でしたが、広い体育館で一人ひとり集中して取り組みました。

6年生

引き継ぎます！ たてわり活動



1月19日（火）、6年生がリーダーとして、進めるたてわり活動が終わり、5年生に引き継ぎました。今年度は、活動の回数が減ったり、遊びも制限があったりで、例年以上に工夫して進めなければなりません。その中で、リーダーとして、下級生にしっかりとたてわり活動の楽しさを伝えることができたと思います。5年生にバトンを渡すことができました。

創立40周年記念式



山王台小学校40周年誕生日ケーキを作り、キャンドルを立てました。

1月22日（金）に創立40周年記念式が行われました。式では山王台小学校の40年の歴史をまとめた映像を視聴しました。また、お祝いのコンサートでは、「エバリー」の演奏を聞くことを通して創立記念日をお祝いしました。

児童支援専任から

放課後の遊び方について地域の方からご連絡をいただいています。道路や駐車場でドッジボールやドリブル遊びなどをしたり、キックボードで走り周ったりする様子が見られるということです。子どもたちには、危険性を話し、注意を促すと同時に、公園など安全な場所で遊ぶように声をかけました。ご家庭でも、放課後の過ごし方についてお話いただけますようお願いいたします。